



BOLETÍN DEL PROGRAMA EARLY START

Julio de 2023



El programa Early Start (ES) es el programa de intervención temprana de California para bebés y niños pequeños con discapacidades de desarrollo o en riesgo de tener una discapacidad de desarrollo, y sus familias. Los servicios de Early Start están disponibles en todo el estado y se prestan en el marco de un sistema de servicios coordinado y centrado en la familia.

Visite nuestro sitio web

[Sitio web de Early Start](#)

[Preguntas frecuentes](#)

[Recursos para familias, padres y cuidadores](#)

RINCÓN DE SALUD Y SEGURIDAD

Tiempo de vinculación con los bebés

Según diversas investigaciones, el tiempo de calidad que un padre o una madre pasa con su hijo/a tiene efectos a corto y largo plazo. Puede encontrar material de lectura adicional sobre este tema [aquí](#).

Problemas de visión en bebés

La buena salud visual es fundamental para el desarrollo y el aprendizaje de los bebés. Puede encontrar material adicional de lectura en la [Asociación Estadounidense de Optometría \(AOA, por sus siglas en inglés\)](#).

Exposición de los niños al plomo

¿Sabía que la exposición al plomo puede afectar el desarrollo del cerebro de un niño? La exposición al plomo en la niñez es grave. Puede obtener información adicional en la [página web de los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades \(CDC, por sus siglas en inglés\)](#).

Los fuegos artificiales y los niños

La festividad del 4 de julio está a la vuelta de la esquina y muchas familias celebrarán con fuegos artificiales. En la [página web de WebMD](#) encontrará consejos prácticos para disfrutar los fuegos artificiales de forma segura.

LEY DEL PLAN DE RESCATE ESTADOUNIDENSE PROGRAMAS PILOTO DE EARLY START

En 2021, el Departamento de Servicios de Desarrollo (DDS) recibió fondos federales complementarios por única vez en el marco de la ley ARPA destinados a los bebés y las familias que recibían servicios de intervención temprana. En este momento, hay varios programas piloto en fase de implementación en todo el estado de California.

Obtenga información adicional sobre los programas piloto del [Centro Regional de San Diego \(SDRC, por sus siglas en inglés\)](#) y el [Centro Regional del Lejano Norte \(FNRC, por sus siglas en inglés\)](#).

CAPACITACIONES Y EVENTOS

Consejo Estatal de Coordinación Interinstitucional (ICC, por sus siglas en inglés) sobre la Intervención Temprana Fechas y horarios de las reuniones:

20 de julio de 2023, de 9:00 a. m. a 4:00 p. m.

21 de julio de 2023, de 9:00 a. m. a 1:30 p. m.

Si desea obtener información adicional y ver las notas de las reuniones anteriores:

[Consejo Estatal de Coordinación Interinstitucional](#)

Interesante oportunidad de capacitación para prestadores de servicios de Early Start

Los prestadores de servicios de intervención temprana o el personal de los centros regionales son elegibles para recibir un reintegro por capacitación hasta el 30 de septiembre de 2023. Para obtener información adicional, visite el [Vecindario de Early Start](#).

¡Deseamos que celebre el 4 de julio feliz y seguro!



RECURSOS PARA FAMILIAS Y PROFESIONALES



PAQUETE DE INFORMACIÓN SOBRE EARLY START

El Paquete de información sobre Early Start se creó en abril de 2023 para empoderar a las familias que participan en el programa. Este paquete gratuito ahora está disponible en la [página web del DDS](#) e incluye información general, un glosario, contactos y recursos locales. También está disponible en coreano, chino simplificado, español, tagalog y vietnamita.

CALENDARIO DE CONCIENTIZACIÓN 2023

Julio, agosto, septiembre

¿Su hijo/a cumple 3 años en julio, agosto o septiembre? De ser así, hable con su coordinador de servicios para empezar a planificar las opciones de preescolar de su hijo/a. Consulte nuestras [Preguntas frecuentes](#) para obtener información adicional.

Julio

Julio es reconocido como el mes nacional de la concientización y prevención del labio leporino y las afecciones craneofaciales. Para obtener información adicional, visite la [página web oficial de los CDC](#).

Agosto

Está dedicado a la salud visual. Para obtener información adicional sobre el mes de la salud y seguridad visual de los niños, ingrese [aquí](#).

Septiembre

Desde 1958, en la última semana completa de septiembre se celebra la Semana Internacional de las Personas Sordas. [Haga clic aquí](#) para obtener información adicional.

RINCÓN DE LA SORDERA Y LA HIPOACUSIA

Antes de 1998, no se realizaba una evaluación de la audición a los recién nacidos, a menos que se considerasen “de alto riesgo”. Gracias a la iniciativa de los líderes de la comunidad sorda, se sancionó el proyecto de ley de la asamblea 2780 de 1998. Esta ley requiere que los hospitales establezcan y supervisen un programa de evaluación de la audición. [Haga clic aquí](#) para obtener información adicional.

EL RINCÓN DEL APRENDIZAJE

Prueba de diagnóstico temprano del autismo

Según hallazgos recientes, 1 de cada 22 niños en California recibe un diagnóstico de autismo. La edad promedio del diagnóstico es 26 meses, mucho antes que en otros estados. Siga leyendo el [informe de los CDC](#), disponible en inglés y español.

El desarrollo temprano de habilidades en matemáticas y los niños

El aprendizaje es un proceso que dura toda la vida. Hoy más que nunca su hijo/a puede recibir ayuda para prepararse para la escuela. ¿Desea obtener información adicional? Visite la [página web de PBS SoCal](#).

Se necesita un pueblo

Se ha creado un nuevo recurso para las familias y los niños tribales con necesidades especiales. Obtenga información adicional sobre los diferentes servicios que ofrece [Acorns to Oak Trees](#).

Medi-Cal para niños/as y adolescentes

Cada niño/a tiene el derecho a recibir servicios y apoyos de salud de calidad. En California, el seguro de Medi-Cal es el programa de atención médica patrocinado por el estado. Los niños, adolescentes y jóvenes adultos (menores de 21 años) pueden calificar para recibir servicios sin costo. [Haga clic aquí](#) para obtener información adicional.

RED DE CENTROS DE RECURSOS FAMILIARES DE CALIFORNIA

La Red de Centros de Recursos Familiares de California (FRCNCA, por sus siglas en inglés) se asegura de que el personal de los Centros de Recursos Familiares de Early Start brinden servicios de calidad a las familias. Este verano, los Centros de Recursos Familiares de Early Start ofrecerán dos capacitaciones basadas en investigación y adoptadas a nivel nacional: estándares de calidad para el fortalecimiento familiar y certificación para brindar servicios de apoyo. Obtenga [más información aquí](#).

